



Das siegreiche Team „Langquaid“ mit Betreuer Robert Faltermeier jubelt.

Foto: Kai

Team Kai gewinnt Turnier

BETREUUNG Langquaidler setzen sich durch.

LANGQUAID. Kai e. V., der Trägerverein für die Betreuungseinrichtungen an den Mittelschulen in Abensberg, Langquaid und Mainburg, war Ausrichter eines gutklassigen Fußballturniers für die von ihnen betreuten Jugendlichen. Ursprünglich war zwar das DFB-Mini-spielfeld als Austragungsort vorgesehen, doch die brütende Hitze machte einen Strich durch die Planung, und so

fand der mit Spannung erwartete Wettbewerb in der kühlen Langquaidler Schulsportthalle statt.

In den Vorrundenspielen gab es folgende Ergebnisse: Die Abensberger und Mainburger trennten sich 2:2, wobei die von Stefan Mrozinski betreuten Schüler aus der Hopfenmetropole einen 2:0-Rückstand aufholen konnten. Das selbe Kunststück gelang den Mainburgern beim 3:3 gegen die Langquaidler um Coach Robert Faltermeier (Vertreter von Frank Lehmann), denn auch hier lagen sie bereits 3:1 zurück.

Im Abschlussspiel der Vorrunde setzte sich schließlich der Gastgeber gegen die Babonstädter um Teamchef Markus Stiegler mit 4:1 durch. Somit hatten sich Langquaid und Mainburg für das Finale qualifiziert, das ebenso wie die vorhergehenden Partien sehr ansprechenden und fairen Fußball bot.

Die Gastgeber ließen aber nichts anbrennen und gewannen verdientermaßen mit 5:2. Bei der Siegerehrung wurde neben den Mannschaften auch noch Amir Ademi (Mainburg) als Torschützenkönig ausgezeichnet.